



Presse Nationale

> Politique



Nouvelle CEI: le FPI et le gouvernement s'accordent sur sa composition

Dans un souci de transparence et d'apaisement, le Président de la République, Alassane Ouattara, a décidé d'associer l'opposition au choix du président de la Commission électorale indépendante (CEI). « Le gouvernement permet que le choix du président de la CEI se fasse en concertation avec l'opposition. De sorte qu'il soit une personnalité consensuelle non marquée politiquement », a confié Pascal Affi N'Guessan à l'issue d'une rencontre avec le ministre d'Etat Hamed Bakayoko. Le président du FPI a également annoncé l'obtention d'un poste de vice-président par l'opposition "pour qu'elle puisse contrôler l'ensemble du processus". Le gouvernement consent par ailleurs que l'opposition ait des postes dans le bureau de la CEI ainsi que dans ceux des Commissions locales.



Ouattara échange avec Talon

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, s'est entretenu, hier 2 septembre 2019 à son domicile privé à Abidjan-Cocody, avec son homologue béninois, Patrice Talon, qui effectue une visite d'amitié et de travail en Côte d'Ivoire. Les échanges ont porté sur le renforcement de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et le Bénin, les questions régionales et internationales ainsi que sur des sujets d'intérêt commun.



Burkina Faso : Diendéré et Bassolé condamnés à 20 ans et 10 ans de prison

Le général Gilbert Diendéré, ex-bras droit du Président Blaise Compaoré, et l'ancien ministre, le général Djibril Bassolé, ont été condamnés respectivement à vingt ans et dix ans de prison ferme par le tribunal militaire de Ouagadougou, le 02 septembre 2019, dans le cadre du procès du coup d'Etat manqué de 2015.

> Economie



Bitumage de l'axe Bouaké-Ferké : Les travaux avancent à grands pas

Lancés à Katiola, le 11 novembre 2017, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, les travaux de réhabilitation de la route Bouaké-Ferkessédougou avancent à grand pas. Long de 220 Km, ce tronçon va contribuer à la promotion de l'intégration sous régionale, accroître les échanges entre la Côte d'Ivoire et les pays de l'hinterland à travers l'amélioration de la fluidité routière.



Infrastructures économiques : la construction du 4è pont avance à grands pas

La construction du 4è pont avance à grands pas. Devant relier la commune de Yopougon et celle du Plateau en passant par Attécoubé et Adjamé, ce pont voit déjà ses premiers pieux sortir de la lagune ébrié. D'une longueur de 7,5 km avec une chaussée de 2X 3 voies, y compris la réalisation d'échangeurs, ce pont va coûter 150 milliards de FCFA.



Man, peste porcine : 7 000 porcs tués

La peste porcine sévit dans la région de Man. L'annonce a été faite, le 2 septembre, par Koutouan Mathieu, directeur régional des ressources animales et halieutiques. Il a indiqué que 7 000 porcs sont déjà morts de la peste dans des villages des départements de Bangolo et de Duekoué. «Il est important de mener une vaste campagne de sensibilisation afin d'éviter la propagation de la maladie».



Le prix du carburant reste inchangé pour le mois de septembre

Le coût du carburant reste inchangé pour la période du 1er au 30 septembre 2019 en Côte d'Ivoire. Le prix maxima de détail des produits pétroliers indique un coût de 630 FCFA le litre de l'essence super sans plomb et 615 FCFA pour le litre de gasoil.



Man /7 000 porcs tués : la vente de viande de l'animal interdite

A la faveur de la montée du drapeau qui se tient chaque premier lundi du mois, le directeur régional des ressources animales et halieutiques de Man, Koutouan Mathieu, a révélé le 02 septembre 2019, que la peste porcine est aux portes de Man. Il a ajouté que 7 000 porcs sont déjà morts de la peste dans les départements de Bangolo et Duékoué. Préoccupé par la situation, le préfet de région, préfet du département de Man, Soro Kayaha, vient de signer un arrêté d'interdiction de la vente de la viande de porcs.



Transport routier : la barre des 15 200 accidents franchie en 2018

Lors d'une conférence de presse à la faveur de la célébration du 5è anniversaire du journal « Transport Hebdo », le directeur de la Formation à l'Office de la Sécurité routière (OSER), Ta Bi Tra, a affirmé que de 600 accidents en moyenne au début des années 1960, la barre des 15 200 accidents a été franchie en 2018 en Côte d'Ivoire.

> Société



Abengourou : le centre de santé de Zinzénou inauguré

Le centre de santé du village de Zinzénou, situé sur l'axe Abengourou Agnibilékrou, a officiellement ouvert ses portes, le samedi dernier. Les populations de cette localité n'auront plus désormais à parcourir de longues distances pour avoir accès aux soins de santé primaire. Un infirmier dont le logement a été également inauguré en même temps que le dispensaire, y sera affecté dans un bref délai.



Emploi-jeunes et financement de projets : l'Etat à la recherche de 19 500 jeunes

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a procédé, le 02 septembre 2019 à Abidjan, au lancement de la 2è phase du financement des projets d'activités génératrices de revenus dénommés « Agir pour les jeunes II ». Cette cérémonie a marqué le démarrage de l'appel à candidatures, en vue de la sélection des projets viables et leur financement. 19 500 jeunes sont ciblés par ledit projet.



5ème recensement de la population : voici l'état d'avancement de l'opération et les perspectives

Le recensement de la population ivoirienne de 2019, le 5ème du genre, a été lancé le 14 décembre 2018. Dressant le bilan à mi-parcours de cette opération au cours d'une rencontre, le 30 août 2019, le directeur général de l'Institut national de la statistique (INS), N'Guessan Doffou a affirmé que les choses avancent très bien. «À ce jour, nous nous apprêtons à lancer la cartographie censitaire à Abidjan», a-t-il mentionné. Il a évoqué, entre autres, la prise d'un décret et d'arrêtés de nomination des membres des différents organes du cadre institutionnel et la formation des agents cartographes pour le district d'Abidjan du 16 au 27 août 2019.



ENS : 3 880 étudiants font leur rentrée académique

L'Ecole normale supérieure (ENS) a fait sa rentrée académique hier. Cette année, l'établissement a enregistré un effectif de 3 880 étudiants. L'ENS forme les enseignants du secondaire et les encadreurs. La formation dure deux ans. Soit un an de formation théorique et un an de formation pratique.



Lancement de l'opération « Agir pour les jeunes II » : 131 000 jeunes à insérer

Hier, à l'occasion du lancement du programme « Agir pour les jeunes II », au Plateau, le ministre en charge de l'Emploi jeune, Mamadou Touré a expliqué que ce programme s'inscrit dans le cadre précis de la mise en œuvre de l'axe 4 du Programme social du gouvernement. L'objectif est de permettre, à terme, d'insérer 13 100 jeunes aussi bien dans les activités génératrices de revenus que dans les micros et petites entreprises ainsi que dans les projets structurants.

> Politique



Réforme CEI : Hamed Bakayoko a échangé avec Affi N'Guessan (FPI) ce lundi

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense Hamed Bakayoko s'est entretenu ce lundi 02 septembre 2019 avec le président du Front populaire ivoirien (FPI), Pascal Affi N'Guessan. Au menu de leurs échanges, la question de la recomposition de la commission électorale indépendante (CEI). A l'issue de cette séance de travail, le président statutaire du FPI Pascal Affi N'Guessan a annoncé qu'un accord a été trouvé entre le gouvernement et le FPI sur la question de la réforme de la CEI. Les discussions ont également porté sur le cadre général des élections, les CEI locales, le recensement électoral, le financement, et le contentieux.

> Société



Désormais les frais de Coges payés en ligne

Dans un document signé du directeur de cabinet du ministre en charge de l'Education nationale, Kabran Assoumou, le ministère informe qu'il ne sera plus question pour les parents d'élèves de payer les frais de COGES dans les établissements. Ils seront payés par voie électronique comme c'est le cas des inscriptions en ligne. « En vue de maîtriser les acteurs et partenaires impliqués au processus, je viens par la présente vous informer que le paiement desdits frais et annexes se fera désormais électroniquement via la plateforme du Système de gestion intégré des Coges », lit-on dans le document.



Profanation de la dépouille de Dj Arafat: La Police nationale lance un appel à témoins

Suite à la profanation de la dépouille de DJ Arafat, la Direction générale de la Police nationale de Côte d'Ivoire a lancé, lundi, un appel à témoins via les réseaux sociaux. Cette procédure est la concrétisation des menaces du Préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié qui avait promis que les auteurs de ces actes "abominables" allaient être conduits devant un juge. 14 suspects sont donc recherchés dans le cadre de cette enquête. La Direction générale de la Police invite par ailleurs la population à fournir toute information utile relative aux personnes figurant sur les photos en contactant la Police au numéro d'appel: 100.

> Politique



Le Premier Ministre Gon Coulibaly est rentré à Abidjan après la TICAD 7 au Japon

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly est rentré dans la soirée de lundi à Abidjan après avoir pris part à la 7ème édition de la Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 7), du 28 au 30 août à Yokohama, au Japon, autour du thème « Faire progresser le développement de l'Afrique à travers les hommes, la technologie et l'innovation ». Accueilli par plusieurs membres du gouvernement à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny, le Chef du gouvernement n'a fait aucune déclaration à la presse.

> Société



Des représentants de sept pays africains renforcent leur capacité sur la gestion des projets en faveur des femmes

Des représentants de sept pays d'Afrique subsaharienne renforcent leur capacité depuis lundi à Abidjan sur la gestion des projets en faveur des femmes, précisément sur la méthode de géo-capacitation du portefeuille, et ce, dans le cadre du Projet régional d'autonomisation des femmes et dividende démographique au Sahel (SWEDD). Cette formation est initiée par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et la Lutte contre la pauvreté, la Banque mondiale et le Fonds des nations-unies pour la population (UNFPA).

> Culture

La Côte d'Ivoire veut se positionner comme le plus grand parc à salle de cinéma d'Afrique francophone



Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, assure que la Côte d'Ivoire devrait avoir, en 2020, le plus grand parc à salle de cinéma d'Afrique francophone, avec 14 salles de cinéma et une projection de chiffre d'affaires annuel de 12 milliards de FCFA. Le Vice-Président qui s'exprimait jeudi à Grand-Bassam, à l'ouverture des Rencontres cinématographiques du phare (RECIPH), a insisté sur la volonté du gouvernement à jouer sa partition dans la perspective de voir la Côte d'Ivoire se hisser au rang des premières nations dans l'industrie du cinéma.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.